



サ ル ビ ア

令和4年8月25日

第25号

さあ、2学期のスタートです!!



今日から2学期がスタートします。学校に子どもたちの声が戻ってきました。休み中、大きな事故等もなく始業式を迎えられたことをたいへんうれしく思います。ご家庭でのご指導、ご協力に心から感謝いたします。

2学期のスタートにあたり、子どもたちにこのような話をしました。

おはようございます。

35日間の夏休みが終わり、元気に2学期の始業式をむかえることができました。学校には大きな事故の連絡もありませんでした。1学期の終業式に話した「命を守る」ということをしっかり守ってくれたからです。とても嬉しいです。

もう一つは「これだけはやるぞ!」でしたね。どうですか? なにか成し遂げることはできましたか? 私は毎日庭の草むしりと読書をしました。心に残る本にも巡り会えました。充実した夏休みだったと思います。

さて、今日から2学期です。2学期は3つある学期の中でいちばん長く、4ヶ月あります。夏の終わり、秋から冬へと季節も移り変わります。少しずつずすくしくなり勉強や運動をするのにとってもよい時期です。

そんな2学期にみなさんにがんばってほしいことを話します。2学期は運動会や校外学習、修学旅行などたくさんの行事があります。目白押しです。それらの行事に一生懸命取り組み、自分の好きなことや得意なことを一つでも多く増やしてほしいと思います。

そして、行事をとおして友達のよいところをたくさん見つけて、たくさんの友達となかよくしてほしいと思います。2学期も、いじめの起こらないあたたかいクラスを作りましょう。あなたと、あなたの周りにお友だちと、先生たちとみんなで力をあわせていきましょう。私はみなさんのがんばりに期待しています。

特に6年生、ここからの行事は全てが「小学校生活最後の〇〇」という言葉がつきます。全力でがんばる姿を後輩達に見せてください。5年生はそんな6年生の姿を近くで見て、最高学年になるための準備を少しずつ始められたらいいと思います。

それでは、「できた・わかった・がんばった」であふれる赤堀東小学校、2学期のスタートです。

【お願い】

2学期も引き続き必要な場面でのマスクの着用、手洗い、消毒、教室換気など感染症対策を行ってまいります。本日配布いたしました伊勢崎市教育委員会通知「2学期における新型コロナウイルス感染症に係る対応について」をご一読いただき、毎朝の検温、健康観察等にご協力ください。

夏休みの学校では・・・

○伊勢崎市小学校水泳教室（赤堀中地区） 7 / 27



赤堀地区の小学校3校の5・6年生代表児童が参加しました。会場は赤堀小学校のプールです。

放課後や夏休み中の強化練習の努力が実り、自己新記録を更新する児童もいました。本番に強い赤堀東小の子どもたち、力強い泳ぎでした。

○伊勢崎地区青少年赤十字小学校・中学校 リーダーシップ・トレーニング・センター 8 / 9



リーダーとして必要な自主・自律の精神を身に付け、赤十字や青少年赤十字に関する知識や技術への理解を深める教育プログラムです。オンラインで開催され、学級委員会の代表が参加しました。進行や発表等は市内の中学生が中心となって行い、小学生は「手話教室」「応急手当実習」を体験しました。写真は三角巾の使い方を学んでいるところです。

職員の紹介です



櫻井 奏汰（さくらい かなた）教諭です。低学年の児童や日本語教室の指導にあたります。器械体操が得意で、体を動かすことが大好きな元気な先生です。よろしくお願いします。



栗原 沙紀（くりはら さき）養護教諭です。育児休業を終えて、復帰いたしました。高学年の子どもたちとは懐かしい再会です。
よろしくお願いします。

栗原養護教諭の育休補としてお世話になった千吉良順子先生は、8月から茂呂小学校の養護教諭として勤務されます。
たいへんお世話になりました。ありがとうございました。